
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  116  /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

A possibilidade de oferecer à população uma opção de tratamento precoce 

contra a COVID-19 de acordo com a Nota Técnica 001 de 24 de fevereiro de 2021 

assinada pelos médicos infectologistas Ricardo Ariel Zimerman e Francisco 

Eduardo Cardoso Alves; pela biomédica Rute Alves Pereira e Costa; e pelo 

psicólogo Bruno Campello de Souza encaminhada ao Ministério Público Federal 

onde baseiam-se em evidências científicas que possibilitam a indicação de 

terapia farmacológica segura e eficaz para a Covid-19, com vistas à rápida 

redução da carga viral e dos marcadores inflamatórios, o que é, segundo a nota, 

o principal objetivo do tratamento inicial. De acordo com os especialistas, tais 

medidas reduzem a duração de sintomas, dias de internação e mortalidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário devido a um crescente número 

de casos de internações e mortes na região de Jaguariúna e também a um conforto 

maior às famílias diagnosticadas com a doença, minimizando assim os impactos na 

rede de saúde pública da cidade, evitando seu colapso. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 09 de abril de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES  

VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de abril de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

                        


